

⑧ 2月に入りました。

早いもので、コロナによって激動の変化を強いられた令和2年度ももう年度末を迎えます。124年ぶりの2月2日の節分、そして3日は立春と、確実に春は近づいています。

1月は、久しぶりの大雪に見舞われ、雪に強い富山県であるはずですが、日常生活も一時ストップするという状態になりました。私も長年車の運転をしていますが、このような経験は初めてのことで、渋滞のために車に閉じ込められた9時間は「死」も過ぎりました。そして休校により、保護者の皆様には大変ご迷惑をおかけしました。安全を確保できない道路状況、さらに教職員の出勤困難もあり、休校せざるを得ない状況でありました。また再開後のスクールバスの運行の遅れ等、連絡が行き届かず大変ご迷惑をおかけしました。ご指摘いただいたことは今後改善していきます。今後ともご理解ご協力をお願いします。



1月は25日から29日まで給食週間がありました。今年はコロナの影響で旅行に行けないことから「給食で旅をする～日本各地の名物料理を知ろう～」というテーマのもと、日本各地の郷土料理や地域の特色のある料理を用いた特別献立をいただきました。

また保健給食委員会の児童生徒が調理員さんにインタビューをした放送を流したり、栄養士の稲垣さんが作成したクイズの掲示を見たりと、給食への関心が高まりました。児童生徒は、日頃の感謝を込めて標語やポスターなどを製作し、どの作品からも「給食、大好き！」が伝わってきました。6名の栄養職員は、朝早くから寄宿舍の朝食や夕食も含めて、たくさんの給食を作っています。これから

もおいしくて安心安全な給食を提供していきますので、配付している給食の献立表を見ながらご家庭でも「食」について話題にしていただければと思います。

さて、高等部入学検査や来年度入学生の入学説明会等がこれから予定されています。少しずつ来年度に向けて動き出しております。